

Vaucluse Matin
Mercredi 12 novembre 2025

Actu locale Avignon 7

Avignon

Ils débattent sur le changement climatique à René-Char

Une soixantaine d'élèves de seconde du lycée René Char ont participé, vendredi 7 novembre, à un atelier AirLoquence, animé par Victor Hugo Espinosa, le président-fondateur de l'association l'Air et moi.

«L'objectif est double: continuer à sensibiliser nos élèves à l'importance de la qualité de l'air et au changement climatique, après leur participation à la Journée nationale de la qualité de l'air (17 octobre) et s'entraîner à la prise de parole», expliquent Mélanie Roux et

Frédérica Barrios, professeures de physique-chimie. Pour mettre à l'aise les lycéens et les aider à trouver des arguments, Victor Hugo Espinosa lance des activités de groupe et les invite à regarder l'exposition sur la qualité de l'air, créée par Marion Lamouille.

Puis place aux débats au micro: "pour ou contre la piétonisation du centre-ville d'Avignon" ou "pour ou contre le maintien de l'organisation des COP". La lutte des arguments continue par un jeu de rôle. Des

élèves volontaires sont filmés pour réaliser un teaser d'AirLoquence, à destination des enseignants et animateurs, car ces ateliers ont vocation à être reproduits dans les classes. Pour finir, les lycéens ont pu envoyer des messages aux participants de la COP30 au Brésil, en réalisant une vidéo, qui sera visionnée mercredi 13 novembre, journée où des jeunes du monde entier s'exprimeront sur leurs craintes, leurs espoirs et leur engagement sur le thème du changement climatique.



Des secondes de René Char ont allié éloquence et changement climatique lors d'un atelier avec l'Air et moi. Photo Frédérica Barrios